



## いじめ防止に向けて

市教育委員会では、いじめはいつでもどこでも起こりうるものであるという認識の下、いじめの兆候であるような事案の早期発見のために、各学校と連携し、組織的に対応しています。

4月には、市教育委員会が作成した「いじめ根絶アピール文」を市内の全小・中学校に配布し、いじめ撲滅に向けた啓発を行いました。各学校では、道徳の授業でいじめに関する題材を取り上げたり、人権週間を設け、「いじめ防止集会」を開いて作文やスローガン等を発表したりするなど、自発的な取り組みを行っています。



### 読書活動の充実

市では、子どもたちの読書活動の充実のために各学校でさまざまな活動を行っています。年間の読書冊数やページ数の目標を設定した読書貯金カードや本の要点をまとめた読書紹介コーナー等に取り組み、子どもたちの意欲を高めています。また、市制施行50周年を記念して配布した「蓮田市の子どもたちにおすすめの本120選」を活用し、子どもたちの読書活動の充実につなげていきます。

今後も司書教諭や図書補助員と連携し、本に親しみ、進んで読書をする児童・生徒を育成し、豊かな情操を養います。ご家庭でも引き続きご協力をお願いいたします。



### 「学校を休みがちな子をもつ親のつどい」を開催しています

月に1回、学校が苦手、休みがち、不登校の子を持つ家族を対象に、「学校を休みがちな子をもつ親のつどい」を開催しています。当事者どうしの話し合いを中心に行われており、悩みを吐き出し、聞いてもらい、共有することで、気持ちがスッキリするかたもいます。なかにはいつの間にか聞き役にまわり、自らの経験が他のかたの役に立つことを認識し、元気が出るかたもいます。進行は、県家庭教育アドバイザー及び市社会教育指導員です。話を聞きにくるだけでもかまいませんので気軽に参加してみませんか。

5月からは、学校を休みがちな子どもが自由に過ごすための居場所「ほっとスペースりあん」も、月に2回オープンしています。

詳細は、情報ページをご覧ください。

## ティーンズカフェ 図書館 にいこう!

### 7月の展示コーナー

テーマは 植物・虫

**朝ごはんは、お日さまの光!**  
 マイケル・ホランド文  
 フィリップ・ジョルダノ絵  
 徳間書店児童書編集部訳 徳間書店

私たちが生活をする中で、植物は多くの場所で利用されています。そんな植物の基本から、日常での使われ方までが分かりやすく書かれている一冊です。

**デジタルカメラで昆虫観察**  
 海野和男著 誠文堂新光社

**はまったら抜け出せない!? 食虫植物**  
 石倉ヒロユキ編著 田辺直樹監修 岩崎書店

**4月 一般書予約 ベスト3**

- 1** 汝、星のごとく 凧良ゆう著 講談社
- 2** 街とその不確かな壁 村上春樹著 新潮社
- 3** 魔女と過ごした七日間 東野圭吾著 KADOKAWA

**7月の** 休館日▶火曜日、7日(金)、17日(月)  
 開館時間▶午前9時30分～午後7時  
 (土日は午後5時まで)

問合せ 図書館 ☎769-5198

## 想定外の高額請求! トイレ修理トラブルに注意

**問合せ** 蓮田市消費生活センター (商工課内) (内線) 248

### 国民生活センター発表情報

トイレが詰まったので、インターネットで「修理〇百円」と記載のある業者を呼んで「通常50万円だが半額にする」と言われ、修理を依頼した。手持ちの現金が無く翌日支払うと伝えられたが拒否され、ATMで引き出して支払った。後日他の業者に聞いたら、ありえないほど高額だと言われた。

◆◆◆  
 広告に表示された料金で作業できるとは限りません。広告の料金をうのみせず、作業内容や追加料金が発生しないかなどを確認することが大切です。高額な料金の作業を提案された場合は、断るようにはしましょう。また、請求額や作業内容に納得できないときは、後日納得した金額で支払う意思があることを示しつつ、その場での支払いは断りましょう。広告表示額と請求額が大きく異なる場合は、クーリング・オフできる可能性もあります。

## にゃんたぶう と はなそ!

第119回 岩槻警察署交通課 課長

齋藤 和美 さん



**にゃんたぶう** 今回は、岩槻警察署交通課の齋藤さんにお話を伺います。4月1日から施行された改正道路交通法により、自転車乗車時のヘルメット着用が努力義務化となりましたね。岩槻警察署ではどのような啓発を行っていますか。

**齋藤さん** 蓮田松韻高校で自転車で登校してきた生徒一人ひとりにリーフレットなどを配布しながらヘルメットの着用を呼びかけました。

**にゃんたぶう** そうなんですね。市内で起こる自転車事故は多いですか。

**齋藤さん** 蓮田市では、令和5年1月1日～4月30日の期間で自転車事故が11件あり、そのうち5件が頭部にけがを負っています。ヘルメットを着用していれば、頭部へのダメージを軽減できた可能性があります。

**にゃんたぶう** ヘルメットを着用することは自分自身の身を守ることにつながるんですね。最近、ヘルメットを狙った盗難被害などのニュースを目にしました。被害を防ぐためにどのような対策が

ありますか。  
**齋藤さん** ヘルメットを自転車の前かごに置いたままにしないことやヘルメットホルダーなどの防犯グッズを活用することが盗難防止に役立つと思います。

**にゃんたぶう** すぐにも実践できますね。他に自転車に乗る際に気をつけてほしいことはありますか。

**齋藤さん** 夜間に自転車に乗るときは、反射材を身につけたり明るい色の洋服を着用してほしいです。

**にゃんたぶう** 最後に、市民の皆さんに伝えたいことはありますか。

**齋藤さん** 交通ルールを守り、ヘルメットを着用するなど自分自身の身を守るためにできることをしてほしいです。ヘルメットの着用があたりまえの生活になり、少しでも自転車事故の件数を減らすことにつながればいいなと考えています。

**にゃんたぶう** にゃんたぶうも自転車に乗るときはヘルメットを着用し、交通ルールをしっかり守ろうと思います。今日はありがとうございました。

編集 広報広聴課(内線)215



### 広報大使 通信!



あらためまして、アニメデビュー30周年を迎えました、声優の並木のり子です!「ドラゴンリーグ」という作品のアノ役とネズミン役でデビューをしました。おかげさまで、多くのかたに支えていただき今があります!これからも「蓮田市」と「松川町」のためにも、いっしょに楽しいをコネクトできたらうれしいです!